

„Vielleicht springe ich selbst irgendwann Weltrekord“

Ignisious Gaisha. Hallenweltmeister 2006 im Weitsprung, soll heute bei der Golden Roof Challenge vor dem Goldenen Dachl die Acht-Meter-Marke knacken.

Sie sind der Einladung zur Golden Roof Challenge gefolgt. Sind Sie das erste Mal in Innsbruck und wie gefällt es Ihnen?

Ignisious Gaisha: Nein, ich bin das zweite Mal hier. Jedoch war ich damals nur am Flughafen und habe von der Stadt nichts mitbekommen. Vor allem von den Bergen bin ich sehr beeindruckt. Nur kalt ist es.

Leichtathletikbewerbe wie die Golden Roof Challenge verlagern sich mehr und mehr in Stadtzentren. Vielversprechend für die Zukunft und für Sie?

Gaisha: Absolut. Bei solchen Events ist alles viel kompakter. Die Leute stehen viel näher neben dir. Man wird noch mehr zum Publikumsmagneten. Ich brauche diese Action, dann bin ich beflügelt, auch große Weiten zu zeigen.

In welche Richtung wird sich der Weitsprung entwickeln?

Gaisha: Es gibt so viele Springer, die konstant ihre 8,50 Meter springen. Der Weltrekord von 8,95 Metern von Mike Powell ist fast 19 Jahre alt. In zwei bis drei Jahren wird die Neun-Meter-Marke überboten werden. Wer es sein wird, kann ich nicht sagen. Vielleicht bin ich es selbst, der den neuen Weltrekord springt.

7,96 Meter sind Veranstaltungsrekord im Weitsprung. Ihre persönliche Bestleistung liegt bei 8,43 Meter. Welches Ziel haben Sie sich beim Golden Roof gesetzt?

Gaisha: Ich war die letzten zwei Jahre zwar verletzt, bin



Im Stabhochsprung hält der Deutsche Fabian Schulze mit 5,61 Metern den Veranstaltungsrekord.

Foto: Muraier

heuer aber schon über 8 Meter gesprungen. Ich will dem Publikum eine gute Show bieten und große Weiten zeigen. Eigentlich rechne ich mit einem neuen Veranstaltungsrekord. Warum sollte ich nicht 8,15 Meter springen?

Welchen Stellenwert hat für Sie Sprinter Usain Bolt?

Gaisha: Er ist ein großartiger Sportler und hat das Glück, einen super Trainer an seiner Seite zu haben. Wir kennen uns von verschiedenen Leichtathletikevents, wo wir im gleichen

Hotel gewohnt haben oder im gleichen Restaurant gespeist haben. Wirklich persönlich kenne ich ihn aber nicht.

Sie kommen aus Ghana. Ghana ist Teilnehmer bei der Fußball-WM in Südafrika. Ihr Geheimtipp für die WM?

Gaisha (lacht): Das verrate ich nicht. Aber Ghana und Holland stehen auf jeden Fall im Finale.

Das Gespräch führte
Christof Strasser

Steckbrief:

Ignisious Gaisha (Weitsprung):

Geboren: 20. Juli 1983 in Ghana.
Bestweite: 8,43 m. Erfolge: Hallenweltmeister 2006 Moskau; Vizeweltmeister 2005, Afrika-Rekordhalter.



Foto: Parigger